

Schulmanager

Kurzanleitung für Eltern

September 2026

Inhaltsverzeichnis

ÜBERBLICK	2
REGISTRIERUNG / LOG-IN.....	2
STARTSEITE	3
STUNDENPLAN.....	4
KLASSENBUCH.....	5
KLASSENARBEITEN	6
KRANKMELDUNGEN.....	7
ELTERNBRIEFE.....	8
KALENDER.....	9
ZAHLUNGEN.....	10
BENUTZERKONTO VERWALTEN / KIND HINZUFÜGEN	11
FRAGEN	11

ÜBERBLICK

Um den organisatorischen Schulalltag reibungslos zu gestalten, nutzt unsere Schule seit Beginn des Schuljahres 2026/2027 das Online-Portal **Schulmanager**. Der Zugriff erfolgt bequem über jeden Webbrowser oder mobil über die App „**Schulmanager Online**“ (verfügbar für iOS im App Store und Android im Google Play Store).

Das Portal stellt Ihnen zahlreiche nützliche Module zur Verfügung. Die **wichtigsten Funktionen** im Überblick sind:

- **Klassenbuch:** Bietet Ihnen Einsicht in die aktuellen Unterrichtsinhalte, erfasste Fehlzeiten sowie die Hausaufgaben Ihres Kindes.
- **Stundenplan:** Zeigt stets den aktuellen und tagesaktuellen Stundenplan an.
- **Klassenarbeiten:** Listet alle anstehenden Termine für Prüfungen und Klassenarbeiten übersichtlich auf.
- **Krankmeldungen:** Ermöglicht die digitale Krankmeldung Ihres Kindes sowie die Historie vergangener Abwesenheiten.
- **Elternbriefe:** Offizielle Schreiben der Klassenleitung werden direkt im Portal bereitgestellt.
- **Kalender:** Ein zentraler Schulkalender, der alle wesentlichen Termine des gesamten Schuljahres bündelt.
- **Zahlungen:** Dieses Modul dient der unkomplizierten Abwicklung und Bezahlung von Beiträgen für Projekte oder Klassenfahrten per Überweisung.

REGISTRIERUNG / LOG-IN

Sie haben von der Schule per Mail eine **E-Mail zur Anmeldung mit Elternzugang** erhalten. Diese enthält Ihren **persönlichen Zugangscode**, mit dem sie sich erstmalig anmelden können. Rufen Sie dazu <https://login.schulmanager-online.de/#/login> in Ihrem Browser am Computer, Tablet oder Smartphone auf oder installieren Sie „Schulmanager Online“.

<https://login.schulmanager-online.de/#/login>

Schulmanager

Herzlich willkommen im Schulmanager!

Mit dem Schulmanager organisieren Lehrer, Eltern, Schüler und Schulverwaltung einfach den Schulalltag.

Login

E-Mail-Adresse / Benutzername

Passwort

[Passwort vergessen](#) **Einloggen**

Erstmalig anmelden

Zugangscode

Anmelden

Schule auswählen

[Klicken Sie hier, um ihre Schule auszuwählen](#)

© 2026 Schulmanager Online [Datenschutz](#) [Impressum](#)

STARTSEITE

Über das Hauptmenü „Module“, links oben, haben Sie Zugriff **auf alle Funktionen des Schulmanagers**. Die Kacheln zeigen **aktuelle Informationen**. Mit ihnen gelangen Sie schnell zu den **wichtigsten Funktionen**. Rechts oben finden Sie **Benachrichtigungen** und können Ihr **Benutzerkonto verwalten**.

The screenshot shows the 'Schulmanager' dashboard with a blue header bar. The header contains the 'Schulmanager' logo, a 'Module' dropdown menu, and notification icons. The main content area is titled 'Herzlich willkommen im Schulmanager!'. It features several function tiles:

- Termine eintragen**: Tile for entering appointments, showing 'Elternsprechtag der 5. Klassen am 27.07.2023 von 16:00 bis 19:00 Uhr' and a 'Termine eintragen' button.
- Ungelesener Elternbrief**: Tile for unread parent letters, showing 'Wandertag' and a 'Lesen' button.
- Kommende Termine**: Tile for upcoming appointments, showing 'Donnerstag, 27.07.2023' (16:00 Elternsprechtag der 5. Klassen) and 'Freitag, 28.07.2023' (15:00 Sommerfest), with a 'Zum Kalender' button.
- Klassenarbeiten**: Tile for class assignments, showing a dropdown for 'Kögler, Evi' and a table with columns 'Klassenarbeit' and 'Stunde'. The table shows 'Deutsch' for 'Fr., 28.07., 3. Stunde'. A 'Details' button is at the bottom.
- Sprechstundentermine**: Tile for consultation hour appointments, showing 'Keine Termine gebucht' and a 'Termin buchen' button.
- Krankmeldung**: Tile for sick leave reports, showing 'Hier können Sie eine Krankmeldung einreichen.' and a 'Zur Krankmeldung' button.
- Beurlaubung vom Unterricht**: Tile for absence from school, showing 'Hier können Sie eine Beurlaubung beantragen.' and a 'Zum Antrag auf Beurlaubung' button.

The footer contains the copyright notice '© 2023 Schulmanager Online' and links for 'Datenschutz' and 'Impressum'.

Hinweis zu den verwendeten Abbildungen in dieser Kurzanleitung: Es handelt sich um exemplarische Darstellungen, die vom Schulmanager für Anleitungen zur Verfügung gestellt werden.

MODULE

Der Schulmanager ist modular aufgebaut. Über das Kachelsymbol “Module” gelangen Sie zu den **einzelnen Modulen**.

STUNDENPLAN

Im Modul „Stundenplan“ finden Sie den **Stundenplan Ihres Kindes**. Außerdem enthält dieser Stundenplan **aktuelle Vertretungen**.

Schulmanager

Stundenplan

Stundenplan

Kögler, Evi

Aktuelle Woche

<

 Kalenderwoche 43

>

A-Woche

Stunde	Montag 23.10. 2023	Dienstag 24.10. 2023	Mittwoch 25.10. 2023	Donnerstag 26.10. 2023	Freitag 27.10. 2023
1	D Bog	E HecN	D (Bog) EbeH	D EbeC	D Bog
2	Mu Keß	E HecN		NuT Falk	D Bog
3	D Bog	NuT Falk		E HecN	
4	NuT Falk	Sw Tie	Ku GabR	E HecN	
5	M Scl			E HecN	M Scl
6		Sw Tie	Mu Keß	Ku GabR	Geo RitC
7	M Scl	M Scl	Geo RitC		
8	E EbeH			M Sel	
9					
10					
11					

KLASSENBUCH

Im Modul „Klassenbuch“ haben Sie Zugriff auf **Fehlzeiten, Unterrichtsinhalte und Hausaufgaben** Ihres Kindes. Unter dem Punkt „Berichte“ finden Sie eine Statistik und Historie zu den Absenzen Ihres Kindes. Unter „Unterrichtsinhalte“ und „Hausaufgaben“ (s. Navigationsleiste oben) erhalten Sie eine Übersicht über **aktuelle Unterrichtsinhalte** und **Hausaufgaben in den einzelnen Fächern** Ihres Kindes.

Schulmanager

Klassenbuch

Unterrichtsinhalte

Berichte

Hausaufgaben

Köglger, Evi (5d)

Statistik

Historie

Einträge

Alle Abwesenheiten

Zeitraum	Information	Entschuldigung
22.09.2023 ganztätig	Krankgemeldet	Unentschuldigt
15.09.2023 ganztätig	Krankgemeldet	Nicht erforderlich
12.09.2023 ganztätig	Beurlaubt: Tanzwettbewerb	Genehmigt
05.09.2023 ganztätig	Krankgemeldet	Attest
04.09.2023 08:00 - 08:30 Uhr	Büchereidienst	Entschuldigt
23.08.2023 08:00 - 08:05 Uhr	Grund unbekannt	Unentschuldigt
11.08.2023 ganztätig	Krankgemeldet	Entschuldigt

PDF-Export

Abwesenheit nach Stunden

Aktuelle Woche

Kalenderwoche 38

Stunde	Montag 18.09.2023	Dienstag 19.09.2023	Mittwoch 20.09.2023	Donnerstag 21.09.2023	Freitag 22.09.2023
1	Anwesend	Anwesend	Anwesend	Anwesend	Abwesend
2	Anwesend	Anwesend		Anwesend	Abwesend
3	Anwesend	Anwesend		Anwesend	
4	Anwesend	Anwesend	Anwesend	Anwesend	
5	Anwesend			Anwesend	Abwesend
6		Anwesend	Anwesend	Anwesend	Abwesend
7	Anwesend	Anwesend	Anwesend		
8				Anwesend	
9					
10					
11					

KLASSENARBEITEN

Auf der Startseite finden Sie eine Kachel mit den anstehenden Klassenarbeiten Ihres Kindes. Im Menüpunkt „Klassenarbeiten“ können Sie in eine Wochenansicht wechseln. Dort sehen Sie **Details zur Klassenarbeit** und können den Plan als PDF-Datei speichern.

The screenshot shows the Schulmanager homepage. The header includes the logo and a navigation menu. The main content area has a welcome message and three cards. The 'Klassenarbeiten' card is highlighted with a red box. It shows a dropdown menu for 'Kögler, Evi' and a table with the following data:

Klassenarbeit	Stunde
Deutsch	Di., 07.11., 4. Stunde

A 'Details' button is located at the bottom right of the card.

The screenshot shows the 'Klassenarbeitstermine' page. The header includes the logo and a navigation menu. The main content area has a title 'Klassenarbeitstermine für Kögler, Evi (5d)' and a calendar view. The calendar shows the week of November 6th to 10th, 2023. The 'Deutsch' subject is highlighted in blue for Tuesday, November 7th, from 4:00 to 5:00 PM. A tooltip shows the details: 'Schulaufgabe im Fach Deutsch', '4. Stunde', 'Kurzgeschichte', and 'Deutsch'. A '6-Monats-Plan drucken' button is located at the bottom right.

Stunde	Montag 06.11.2023	Dienstag 07.11.2023	Mittwoch 08.11.2023	Donnerstag 09.11.2023	Freitag 10.11.2023
1					
2					
3					
4		Schulaufgabe im Fach Deutsch 4. Stunde Kurzgeschichte Deutsch			
5					
6					
7					
8					
9					
10					
11					

KRANKMELDUNGEN

Sollte Ihr Kind krank sein, können Sie es im Modul „Krankmeldungen“ für **einen oder mehrere Tage krankmelden**. Geben Sie dazu die Daten in die vorgesehenen Felder ein. Diese Form der Krankmeldung gilt bereits als Entschuldigung. **Eine schriftliche Entschuldigung entfällt damit**. Die Krankmeldung über den Schulmanager muss allerdings **vor 7:50 Uhr** (Unterrichtsbeginn) erfolgen.

Schulmanager Krankmeldung Zurück zur Startseite

Krankmeldung

Neue Krankmeldung

Schüler Kögler, Evi

Von 30.10.2023 **Bis** 30.10.2023

Hinweis an Sekretariat

Krankmeldung einreichen

Krankmeldungen

Schüler Kögler, Evi

Status

⚠ Schriftliche Entschuldigung fehlt noch

Formular ausdrucken

Kögler, Evi	15.09.2023	15.09.2023	✓ Entschuldigungsformular abgegeben
Kögler, Evi	05.09.2023	05.09.2023	✓ Entschuldigungsformular abgegeben

ELTERNBRIEFE

Im Modul “Elternbriefe” können Sie **Elternbriefe lesen** und **angehängte Umfragen beantworten**. Nach dem Öffnen des Elternbriefs können Sie den Elternbrief in verschiedene Sprachen übersetzen lassen. Neue Elternbriefe werden Ihnen auch im Schulmanager auf der Startseite angezeigt.

The screenshot shows the Schulmanager interface. The top bar includes the Schulmanager logo and a 'Module' dropdown. The main heading is 'Herzlich willkommen im Schulmanager!'. Below this, there are three main sections: 'Ungelesener Elternbrief' (Unread Parent Letter), 'Kommende Termine' (Upcoming Dates), and 'Klassenarbeiten' (Classwork). The 'Ungelesener Elternbrief' section is highlighted with a red box and contains a letter titled 'Wandertag' sent on 08.08.2023. The 'Kommende Termine' section shows 'Noch keine Termine eingetragen' (No dates entered yet). The 'Klassenarbeiten' section shows 'Wimmel, Lars' and a message about no classwork for the next 6 weeks. Below these sections, a modal window titled 'Wandertag' is open, showing the full text of the letter and a survey. The letter is from Lars Eiche and mentions a hike on 26.07.24 to Nürnberg. The survey asks if the parent's child can participate. The survey options are: 'Ja, mein Kind kann teilnehmen.', 'Nein, mein Kind kann nicht teilnehmen.', and 'Ich habe noch Rückfragen. Bitte kontaktieren Sie mich.' The 'Speichern' (Save) button is at the bottom right of the modal. The background shows a list of dates and a footer with the date '08.05.23, 14:04' and the location 'Ausflug ins Allgäu - Schloss Hohenschwangau'.

Ungelesener Elternbrief

Wandertag

Versendet am: 08.08.2023

Kommende Termine

Noch keine Termine eingetragen

Klassenarbeiten

Wimmel, Lars

Für die nächsten 6 Wochen sind keine Klassenarbeiten eingetragen.

Wandertag

Wandertag

für Evi Kögler

Liebe Erziehungsberechtigte,

unser Wandertag wird am 26.07.24 stattfinden. Die Klasse 7c hat sich entschlossen gemeinsam nach Nürnberg zu fahren. Geplant ist eine Führung durch die Stadt und anschließend ein gemeinsames Eisessen.

Bitte füllen Sie die unten angehängte Umfrage aus, ob Ihr Kind teilnehmen kann.

Weitere Informationen zur An- und Abreise folgen in Kürze.

Mit freundlichen Grüßen

Lars Eiche

Wandertag am 26.07.24

☐ Ja, mein Kind kann teilnehmen.

☐ Nein, mein Kind kann nicht teilnehmen.

☐ Ich habe noch Rückfragen. Bitte kontaktieren Sie mich.

Speichern

08.05.23, 14:04

Ausflug ins Allgäu - Schloss Hohenschwangau

gelesen

KALENDER

Im Modul Kalender können Sie den Schulkalender mit **wichtigen Terminen** der Schule im großen Format sehen. Eine kurze Übersicht über die nächsten Termine wird auf der Startseite angezeigt.

Schulmanager Kalender

Heute < Oktober 2023 > Monat Woche Tag

Kategorien anzeigen:

- ☒ Alle anzeigen
- ☒ Exkursionen
- ☒ Gesamte Schulfamilie
- ☒ Veranstaltungen
- ☒ Wandertage
- ☒ Ferien

Kalender exportieren

- ☐ PDF-Datet
- ☐ Ics-Datet
- ☐ Kalender abonnieren

	Mo	Di	Mi	Do	Fr	Sa	So
KW39	25	26	27	28	29	30	1
KW40	2	3 Tag der Deutschen Eid	4	5	6	7	8
KW41	9	10	11	12	13	14	15
KW42	16 Schullandheim	17	18	19	20	21	22
KW43	23	24	25 09.00 Aufbruchszug	26 14.00 Weihnachtsspiel	27	28	29
KW44	30 Herbstferien	31 Allerheiligen	1	2	3	4	5

ZAHLUNGEN

Wenn z. B. für Klassenfahrten oder Exkursionen **Zahlungen geleistet werden müssen**, können diese über den Schulmanager bezahlt werden. Sollte eine Lehrkraft für die Klasse Ihres Kindes eine Zahlungsaufforderung im Schulmanager erstellen, wird Ihnen dies auf der Startseite angezeigt. Im Modul „Zahlungen“ finden Sie genauere Informationen zu **erhaltenen Zahlungsaufforderungen**. Überweisen Sie den aufgelisteten Betrag unter Angabe des Verwendungswegs an die angezeigten Kontodaten.

The screenshot shows the Schulmanager homepage. The header includes the Schulmanager logo and a 'Module' dropdown. The main heading is 'Herzlich willkommen im Schulmanager!'. Below this, there are three cards. The first card, 'Pausenverkauf fällt aus', states 'Dienstag und Mittwoch kein Pausenverkauf'. The second card, 'Wahlfächer - Sprachen', shows 'Sie haben erhalten: Spanischkurs' by 'Leiter: Fr. Schön' on 'Montags 13:45-14:30 Uhr'. The third card, 'Offene Zahlung', is highlighted with a red border and shows 'Zahlung 2 vom 30.10.2023' with a 'Details' button. It lists 'Klassenfahrt: 200,00 €', 'Summe: 200,00 €', and 'Fällig am: 30.11.2023'.

The screenshot shows the 'Zahlungen' (Payments) module in Schulmanager. The header includes the Schulmanager logo and a 'Zahlungen' dropdown. The main heading is 'Zurück zur Startseite'. Below this, there is a table with columns: Nummer, Datum, Fällig am, Posten, and Überweisen an. The table contains one entry for a class trip (Klassenfahrt) with a sum of 200,00 €. The 'Überweisen an' section provides the following details: Kontoinhaber: Rotkreuzplatz, IBAN: DE46 5001 0517 4793 9832 25, BIC: BFSWDE33XXX, Bank: Bank für Sozialwirtschaft, Betrag: 200,00 €, and Verwendungszweck: 2792 5859 5 Kitzler, Evi (5d). There is also an 'Ausdrucken' button.

Nummer	Datum	Fällig am	Posten	Überweisen an
2	30.10.2023	30.11.2023	Klassenfahrt 200,00 € Summe 200,00 €	Kontoinhaber: Rotkreuzplatz IBAN: DE46 5001 0517 4793 9832 25 BIC: BFSWDE33XXX Bank: Bank für Sozialwirtschaft Betrag: 200,00 € Verwendungszweck: 2792 5859 5 Kitzler, Evi (5d) Ausdrucken

BENUTZERKONTO VERWALTEN / KIND HINZUFÜGEN

Möchten Sie zu einem bestehenden Elternaccount **ein weiteres Kind hinzufügen**, so können Sie das – außer im Registrierungsverfahren – jederzeit in Ihrer Accountübersicht tun. Hierhin gelangen Sie über das Feld oben rechts. Hier können Sie sich auch für eine 2-Faktor-Authentifizierung entscheiden und **ihre Benutzerdaten (E-Mail-Adresse und Passwort) ändern**. Ihr Benutzername kann nur von einem Administrator geändert werden.

The screenshot shows the 'Ihre Benutzerdaten' (Your User Data) page in the Schulmanager system. The page is divided into three main sections: 'Angemeldet' (Logged in), 'Benutzerdaten' (User Data), and '2-Faktor-Authentifizierung' (Two-Factor Authentication). The 'Angemeldet' section on the left indicates the user is logged in as 'Elternteil von Schüler, Dummy (9C)' and provides a button to '+ Code hinzufügen'. The 'Benutzerdaten' section in the center displays fields for 'Name' (Dumm Schueler), 'Benutzername' (elternteil1), 'E-Mail-Adresse' ((keine) hinzufügen), and 'Passwort' (***** ändern). The '2-Faktor-Authentifizierung' section on the right prompts the user to increase security by activating 2FA and includes a button 'Authentifizierung per Authenticator-App einrichten'. A top navigation bar contains the 'Schulmanager' logo, a 'Module' dropdown, and a user menu with options for 'Mein Account' and 'Ausloggen'.

FRAGEN

Bei **Fragen zum Umgang** mit dem Schulmanager haben, stellen Sie diese gerne per E-Mail an [Benjamin Althaus](#).